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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Государственная политика Китая в решении межэтнических конфликтов в Синьцзян-Уйгурский автономном районе в XXI в.».Данная работа посвященапоиску путей разрешения китайским правительством этнических конфликтов в Синьцзяне.Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Изучение этнических условий в Синьцзяне, обобщение распространения, населения, историческое происхождения главных национальных меньшинств.  2. Выявление факторов, провоцирующих этнические конфликты в Синьцзяне.   3. Обзор основных этнических конфликтов в Синьцзяне в XXI веке, и их происхождение, и особенности.   4. Анализ государственной политики в Синьцзяне (политические системы и специфика разрешения этнических конфликтов). В данной работе использовался методы социологического и политологического исследования. Это дает нам возможность анализировать причины этнических конфликтов в Синьцзяне через социальные явления. Теоретические основы и конкретные методы Коммунистической партии Китая по решению национальной проблемы в XXI веке анализируются с политологической точки зрения.В результате выявлено , что основной причиной конфликтов в Синьцзяне является насильственный конфликт между уйгурами и ханьцами, проблемы связаны с различиями не только в этнической идентичности, но и уровне жизни. В XXI веке китайское правительство ориентируется на решение межэтнических конфликтов с точки зрения укрепления идеологии общекитайской нации.
        

        
          This work is devoted to finding ways for the Chinese government to resolve ethnic conflicts in Xinjiang.Tasks that were solved in the course of the study:  1. The study of ethnic conditions in Xinjiang, summarizing the distribution, population, historical origin of the main national minorities.  2. Identification of factors provoking ethnic conflicts in Xinjiang.  3. Overview of the main ethnic conflicts in Xinjiang in the 21st century, and their origins and how they appear.  4. Analysis of ethnic politics in Xinjiang, such as political systems and specific ethnic conflict resolution policies.In this work, the methods of sociological and political science research were used. This gives us the opportunity to analyze the causes of ethnic conflicts in Xinjiang through social phenomena. The theoretical foundations and specific methods of the Chinese Communist Party to solve the national problem in the 21st century are analyzed from a political science point of view.As a result, the main ethnic conflict in Xinjiang is the violent conflict between Uighurs and Han Chinese. The problems are primarily related to differences in ethnic identity and living standards. In the 21st century, the Chinese government focuses on resolving interethnic conflicts in terms of strengthening the ideology of the Chinese nation.
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